

So mussten wir unser Hund am 6. Mai 2013  
zum Tierarzt bringen, wo man ihn eingeschlafert hat.

Als wir nach Hause kamen, war ich froh, dass  
ich nicht mehr in den Gärten musste.

Es regnete an diesem Nachmittag  
wie aus Kübeln.

Man sagt ja: „wenn Könige sterben  
weint der Himmel.“

Es war sehr einsam geworden im Haus und  
auch im Garten.

Weil mein Mann schon lange gesundheitliche  
Probleme hatte, wollten wir das Haus verkaufen.

Im Herbst 2013 Telefonierte ich mit Ihnen  
Hr. Luzi für den Hausverkauf.

Es ging alles so problemlos und still mit dem  
Hausverkauf über die Bühne.

Hr. Luzi, Sie haben alles so pflichtbewusst und  
fachmännisch erledigt, und die Käuferschaft  
so schnell gefunden.

Also Hr. Luzi, wir danken Ihnen nochmals  
für Alles, und wünschen Ihnen weiterhin alles  
Gute und viel Erfolg, auch für die Familie.

mit freundlichen Grüßen

Roffler - Thöny